



**Santa Efigenia** ■ El pazo de Santa Cruz, en Bueu, abre sus puertas para celebrar en su capilla (en la foto) la romería de santa Efigenia. Es uno de los dos únicos días del año que se abre al público.

■ ■ ■ Pazo de Santa Cruz, Bueu. Desde las 10 horas.



**Clausura** ■ El I Encuentro de Jóvenes Cofrades se clausura hoy con la lectura de las conclusiones. Tras una misa, se celebrará una comida de confraternidad y se degustará una queimada gallega.

■ ■ ■ Monasterio de Poio. Desde las 9.30 horas.



**Cuntis** ■ Cuntis celebra hoy el día grande de las fiestas. Las bandas de Merza y A Golada ofrecerán conciertos a las 12.30 y 18 horas en la praza das Árbores y la procesión saldrá tras la misa de 20 horas. La verbena fin de fiestas será a las 21.30 horas, en la plaza de la Cosntitución.



**Exposición** ■ El artista brasileño Aecio Sarti abre mañana una exposición titulada *Sueños de niños*, en la que incluye 17 cuadros realizados en óleo sobre lienzo y tabla y acrílico sobre lienzo.

■ ■ ■ Casino Mercantil (Curros Enríquez). Lunes, 20 horas.

## El cronómetro | La temporada de regatas de dornas toca a su fin

# Llega la hora de plegar velas

*La entrega del Trofeo Ría de Arousa, con fiesta incluida, puso anoche en A Illa el broche a la temporada de navegación en dorna a vela*

LA VOZ | VILAGARCÍA ■ Aunque el sol no parece querer dejar atrás el verano, ha llegado la hora de replegar velas. La temporada de las regatas de dornas toca su fin y en Arousa ha dejado un buen sabor de boca.

Ha sido un verano fructífero. Cada vez hay una mayor afición a esta modalidad deportiva y de ocio y son más las embarcaciones tradicionales que surcan las Rías Baixas.

La Escuela de Vela de A Illa ha ampliado notablemente su flota este año, lo que la consolida como referente en el mundo de la embarcación tradicional de Galicia; el galeón *Nova Sofía* de Vilanova está ya en el mar y la dorna *Irmandiña* de O Grove se presentó en Combarro y ya empezó a preparar la hazaña que la llevará a las costas del Caribe el año próximo.

Ayer se puso el broche a la temporada, en A Illa, y se hizo con aires de fiesta.

No podía ser de otro modo entre los dorneiros, para quienes la cultura marítima significa mucho más que un mero viaje en barco.

Los chaparrones de primera hora de la tarde no animaron a izar velas, pero sí hubo travesía a remos en las inmediaciones de la playa de O Bao.

Por la noche, la cita fue en el restaurante Oasis donde se procedió a la entrega del primer Trofeo Ría de Arousa de Dornas a Vela de la Asociación Cultural Dorna de A Illa, el Clube Mariño Salnés de Cambados y la Asociación Lajareu de Ribeira.

El premio resulta de las regatas puntuables del Albariño, Lajareu y O Bao y, como ya es habitual, fueron los isleños los que acapararon los puestos de cabeza. *La Cariñosa*, tripulada por Avelino Paz y Víctor Otero fue la primera clasificada. Le siguieron de cerca la *Liviana*, de Cangas, con



ALEJANDRO RODRÍGUEZ

La navegación en dorna cuenta cada vez con más adeptos

Tomás Pérez y Peixe, y la *Nécora* de A Illa, tripulada por Braulio y Jarrí.

Tras la entrega de los trofeos se dio paso a la

cena, que llevaba camino de prolongarse hasta altas horas de la madrugada, en un ambiente cordial y distendido.

### Obsesiones

Siguen algunos miembros del PP local obsesionados con arrebatarlos la Xunqueira de Alba para colocar allí el dichoso estadio de fútbol. La disculpa ofrecida es de delirio: como están degradados los terrenos, pues adelante con el campo. Es tanta la insistencia ofuscada de Teresa Pedrosa en este tema, que una está tentada a pensar que el PP muestra una completa irresponsabilidad en cuestiones mediambientales.

La argumentación irracional e insensata es muy preocupante: si está deteriorado un espacio, pues venga, que se use para colocar en él cualquier monstruosidad. ¿A dónde nos lleva este esquema? A una lógica desvariada de justificar barbaridades de todo tipo. Si el río Lérez está dañado, pues nada de limpiarlo con idea de que lleguemos a disfrutarlo, mejor cargáselo definitivamente y montar en él cualquier artificio que se le ocurra a las cabezas pensantes de turno. Pues así, ni más ni menos, viene actuando ofuscada y torpemente Teresa Pedrosa con respecto a nuestros recursos y valores privilegiados que pertenecen a una colectividad y que están llenos de grandes posibilidades (museo de la naturaleza, área con aprovechamiento didáctico, espacio de ocio, etc.).

Esperemos que la cordura del alcalde rechazando estos terrenos para un estadio de fútbol acabe triunfando sobre la nula sensibilidad medioambiental que luce Teresa Pedrosa. ¿Coinciden con ella todos los del PP? Ojalá que no. Esta ciudad no se merece más engendros como en el pasado. ¿Vencerá el sentido común?

Belén Gil Núñez, Pontevedra.

## LA IMAGEN



**Haciendo afición** Esta pequeña disfruta de lo lindo en la moto de su padre durante la concentración de Sanxenxo. La precoz motera dejó su puesto de paquete y pudo soñar despierta con pilotar algún día esa máquina que levanta tantas pasiones.

## O CHISTE DA ESQUINA

KIKO DA SILVA

